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Question orale - 25_HQU_25 - Sergei Aschwanden - Comment à la HEP...?

Texte déposé :

Les remous occasionnés par la consultation de la nouvelle loi sur la HEP me rappelle que mon 
interpellation 24_INT_13 (déposée le 30 janvier 2024) est toujours sans réponse et au vu des autres 
problématiques au sein de la HEP (aucune directeur.ice à la formation, restriction budgétaire) et de la 
pertinence d'un nouveau plan d'études pour le bachelor primaire, je souhaite savoir:

Quand la situation, au sein de ladite HEP, sera stabilisée afin que "in fine" ce ne sont pas les élèves 
qui vont en pâtir, j’en veux, pour exemple, la question de la VAE (validation d’acquis d’expérience)?

Conclusion : 

Cosignatures :


